

Maibummel

03. Mai 2024

Um 18:30 Uhr traf sich ein Grüppchen von Nissan-Clübler für den Maibummel bei der Hubgarage. Da der Himmel mehr grau, als blau war und der Magen schon bald ein wenig knurrte, wurde eine schnelle Runde gebummelt. In dieser Zeit widmete sich Kusi dem Feuer, damit wir nach unserem Marsch, das leckere Fleischzeugs bräteln konnten. In der Werkstatt wurden die leckeren Speisen verdrückt und draussen wurde trotz Regentropfen noch weiter grilliert, da die Gluht noch sehr heiss war. Bei einem Fläschchen Bier oder Gläschen Wein wurde miteinander gesprochen und den Abend genossen.

Fabienne Müller